

## Lovélo : 200 vélos électriques supplémentaires disponibles à la location !

Lancé depuis le 4 septembre 2021, le service de location longue durée Lovélo rencontre un vif succès auprès des habitants de la Métropole Rouen Normandie : plus de 450 vélos ont été loués depuis le lancement ! Pour répondre à cet engouement, 200 vélos électriques supplémentaires sont disponibles à la location dès maintenant.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie et Cyrille Moreau, Vice-Président de la Métropole Rouen Normandie en charge des transports, des mobilités d'avenir et des modes actifs de déplacement : « Lovélo est un succès, nous n'en doutons pas !

L'approvisionnement en vélo est difficile partout en France mais nous sommes mobilisés pour répondre au mieux à la demande en prévoyant des réassorts réguliers. Ce sont donc 200 vélos électriques supplémentaires qui viennent rejoindre la flotte framboisine pour continuer de mailler le territoire en proposant une solution de mobilité décarbonnée à tarif abordable et solidaire ! ».

